

Ressort: Sport

Beckenbauer nach 0:2-Niederlage gegen Arsenal "fassungslos"

München, 14.03.2013, 11:01 Uhr

GDN - Der Ehrenpräsident vom FC Bayern München, Franz Beckenbauer, hat sich nach der 0:2-Niederlage des deutschen Rekordmeisters gegen Arsenal London "fassungslos" gezeigt. "Sie haben ohne Einsatz, ohne Konzentration gespielt - bis zum Ende. So kannst du nicht spielen", sagte die Fußballlegende am Dienstagabend dem Bezahlsender Sky.

Die Mannschaft habe sich vom 3:1 im Achtelfinal-Hinspiel der Champions League blenden lassen, so Beckenbauer. "Das einzig Gute ist, dass sie weitergekommen sind." Die Mannschaft müsse aus der Niederlage lernen, sagte der Ehrenpräsident der Münchener weiter. "So kannst du unmöglich weiterspielen, sonst bist du in der nächsten Runde draußen. Egal gegen wen." Der FC Bayern hatte das Achtelfinal-Rückspiel in der "Königsklasse" am Dienstagabend mit 0:2 gegen Arsenal London verloren, steht dank des 3:1-Erfolgs im Hinspiel allerdings dennoch im Viertelfinale der Champions League.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9851/beckenbauer-nach-02-niederlage-gegen-arsenal-fassungslos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com